



ふたば

平成30年10月10日
甲府市立千塚小学校
No. 14 文責:校長 中國

学校教育目標
心豊かで
たくましい子ども

団結 ～力を合わせて優勝めざそう～

10月1日(月)台風のため2日遅れとなった秋季大運動会を、無事に終えることができました。

前日までの雨でグラウンドの状態も心配されましたが、雲ひとつない晴天により、グラウンドもよいコンディションとなりました。子ども達は、運動会のテーマ通り、競技に演技に力を合わせて支え合う姿を見せてくれました。全校378名の児童がクラスで学年で紅白で団結し、運動会のテーマを見事に達成することができた素晴らしい大運動会でした。

子ども達の精一杯の演技に温かいご声援と惜しみない拍手をおくっていただいたご来賓の皆様方と保護者の皆様方に心より感謝申し上げます。

写真上:「元気いっぱい ちづかミニオンズ」1・2年生

写真中:「ソーラン節 ～命のふるさと海～」3・4年生

写真下:「KUMITATE2018」
5・6年生



6年 総合的な学習の時間 「発信！ふるさと千塚」

10月9日(火)千塚小学校同窓会長である石原孝徳先生(元富竹中学校長)が編集委員長としてまとめられた「千塚・湯村温泉の歴史～遺跡(史跡)と文化遺産～」の本を15冊寄贈してくださいました。寄贈式後、6年生総合的な学習の時間「発信！ふるさと千塚(22時間)」の単元の導入として授業を1時間していただきました。

授業では、校歌の意味や万寿森古墳や加牟那塚古墳など5つの古墳の話などを手作りの資料をもとに、熱心にお話をしてくださいました。6年生は、石原先生のお話を聞きながら、ふるさと千塚の調べ学習への意欲を高めていました。

